
 
 

平成２６年 12 月 1日 
ＰＴＡ会員の皆様 

練馬区立練馬東中学校 

ＰＴＡ会長  若佐 勇 

ＰＴＡ書記  三澤、杉浦 

第 5 回 実行委員会だより 
日時：平成２６年 11 月 6 日（木） 会議室にて 

 
 

若佐会長 本日もお忙しい中、第 5 回実行委員会へご出席して頂きありがとうございます。また、先日は委員

の方々にアンケートにご協力頂きましてありがとうございました。今後のＰＴＡ活動がより良いものとなるよう、

活用していきたいと思います。10 月 25 日の文化発表会も子ども達の演技や発表等、大変素晴らしく感動いた

しました。先生方の日頃からのご指導に感謝いたします。11 月に入り、3 年生は受験へ向け最後の追い込みの

時期に入ります。また、ＰＴＡ活動も残り僅かとなります。これから活動が多くなる委員会もあると思いますが、

引き続きご理解とご協力をお願いいたします。 

 

茂木校長 落ち葉が散り敷く季節になりましたが、この時期は寒暖の差が激しく体調の維持に気を配らなければ

なりません。生徒たちは、11 月 17 日から定期考査が始まります。健康に十分注意して定期考査に臨んで欲し

いと思います。さて、10 月 25 日には本校の 3 大行事の文化発表会が実施されました。６１３名の保護者の皆

様や地域の皆様にご来校いただき、生徒達の輝く姿をご覧いただいたことは誠にうれしい限りであります。生徒

達にも大きな実りの秋となったことと思います。そして、ＰＴＡの皆様には、すばらしい保護者作品を 展示し

ていただいたり、受付にご協力をいただきましてありがとうございました。感謝申し上げます。 

 また、11月 6日に避難拠点開設訓練を 2年生が実施いたしました。練馬区防災課の方や練馬東中避難拠点運

営連絡会の皆様の協力で、共助（自分たちのまちは自分たちで守る）の考え方や重要性を体験しました。本校で

は、２年生で防災学習を学校教育の中に位置づけ、地域の防災力の向上を目指しています。 

 １２月に入ると全校三者面談が実施されます。日頃の学校での様子をお伝えしたり、家庭での様子をうかがい

ますのでよろしくお願いいたします。三年生は進路を相談する重要な面談になりますので、ご家庭でも十分な話

し合いをお願いいたします。また、三年生は面談の時期に合わせて模擬面接を行います。本番に備えるためにも

しっかりと準備をしましょう。 

 今年も保護者の皆様には、いろいろな面でご支援とご協力をいただきましてありがとうございました。これか

らもよろしくお願い致します。 

 

田村副校長 いつも大変お世話になっています。校長先生の挨拶と重複してしまいますが、文化発表会へのご協

力・ご支援ありがとうございます。生徒たちが工夫を凝らした大変素晴らしい文化発表会でした。私は準備期間

中職員室で先生方の様子を見ていましたが、大変忙しくしている中にも生徒のことを考えながら楽しそうにして

いるのが印象的でした。このことが「生徒に対していい影響を与えているんだなぁ」と感じました。 

 また、本日２年生は５，６校時に避難拠点開設訓練を行いました。生徒たちは楽しそうに和気藹々と色々な体

験に臨んでいました。区防災課の担当の方からも「素晴らしい生徒さんですね」とお褒めの言葉をいただきまし

た。また拠点要員の方々、PTAの方々にもご協力頂きありがとうございました。 

 以前、お知らせした電話番号を聞き出す不審電話については、依然として区内で同様な電話がかかってくると

いう報告を受けています。引き続きご注意ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 裏面へ続く 

金子先生（教務主任）： 

 夏休み明けから、定期考査、文化発表会と行事など過ごしていくうちに、もう早や今年も後１か月

半を残すのみとなりました。練馬区では 28年度から 3学期制に戻すことを決定しています。 

本日は 2 年生の避難拠点訓練、ご協力ありがとうございました。炊き出しがあるので給食メニュー

との調整も行いました。来年度さらに良い形に引き継いでいきたいと思います。また道徳地区公開協

議会、情報モラル講習会へのご参加をよろしくお願いします。 

 



 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

                                     

 

 

■委員会活動報告 

役員会 9/6 学校公開受付 １学年委員会 9/25 給食試食会

9/13 実行委員会だより作成・配布 合同親睦会打ち合わせ

9/27 近隣小学校運動会参列 生活委員会 9/10 第四地区第２回定例会

9/29 連合陸上競技会手伝い 9/21 第四地区こどもﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙお手伝い

10/9 中P連第3回会長会 10/7 リサイクル制服募集手紙･ポスター作成

10/18 光が丘四中30周年記念式典・祝賀会 10/14 制服リサイクル手紙作成･配布

10/23 駅伝大会準備会 10/25 制服リサイクル

10/25 文化発表会受付 広報委員会 9/24 文化講習会取材

10/27 第7回役員会 9/25 給食試食会取材

10/29 東会役員会 10/25 文化発表会取材

11/1 光が丘一中30周年記念式典・祝賀会 文化委員会 9/6 文化発表会打ち合わせ

11/6 避難拠点運営連絡会手伝い 9/24 文化講習会・文化発表会作品募集手紙

第５回実行委員会 10/14 文化発表会打ち合わせ

３学年委員会 9/11 卒業記念品注文 10/24 文化発表会ＰＴＡ展示準備

11/6 第３回定例委員会 10/25 ＰＴＡ作品展示

２学年委員会 9/17 定例会 推薦委員会 9/10 第２回定例会・手紙作成

9/29 合同親睦会手紙配布 10/17 ポスト投函

10/8 合同親睦会打ち合わせ 10/20 手紙配布

10/15 合同親睦会（参加者11名） 10/29 第３回定例会・手紙作成

10/20 図書室PTAコーナー整備 10/30 ポスト投函

11/4 手紙配布

 

■議事 

・来年度の委員会の活動内容について提案。内容の見直し等検討する。 

・転入生１名の、PTA会費の徴収済みを報告。 

 

 

 

        

  

 

次回の実行委員会は、1 月 15 日（木）１６：３０より 会議室で行います。 

 

河又先生（生活指導主任）： 

文化発表会は苦労した甲斐あって成功しまし

た。受付などご協力ありがとうございました。 

生徒会活動も 2年生にほぼ代替わりしました。 

1 年生の道徳地区公開講座は、保護者も一緒に

授業に参加していただく形で行います。 

情報モラル講習会について、ネットやＬＩＮＥ

でのいじめなどには、依然対処に頭を悩ませてい

ます。子供向けと親向けでは異なる視点でのお話

が聞けます。親が知識を持つことが大切ですから、

ぜひ多くの保護者にご参加をお願いします。 

近隣の中学生に、他校の生徒と「つるみたがる」

グループがあるようで、関わらないよう気をつけ

てもらいたい。何かありましたら、早めにご報告

いただきたいと思います。 

大久保先生（進路指導主任）： 

 今週 3 年生は三者面談をやっています。進路指導に

ついて、今年度の取り組みを、より良い形で来年度以

降に繋げていくために、情報を引き継いでいくことが

必要だと思います。 

文化発表会には保護者のご協力、どうもありがとう

ございました。 

3 月 5 日の合唱コンクールは、練馬文化センター大

ホールで行います。11月後半から、少しずつ準備を進

めていきます。当日の撮影に業者を入れるという提案

がありますが、保護者の撮影との兼ね合い、ＤＶＤの

販売形態など課題がありますので、協議検討中です。 

  

 

 
生活委員会より・・・ 

リサイクル制服が品不足です。ご協力お願いします 
正面玄関のＢＯＸに、いつでも入れてください！！ 
 

 



   

ＰＴＡ委員会の 

活動内容！ 

   

 

 

委員会の紹介 

第３弾 

「文化委員会」と 

「広報委員会」です 

 

 

 

 

文化委員会 

仕事内容：文化発表会 PTA 作品の募集・展示、文化講習会・
講演会の開催実施 

委員長談：講習会・文化発表会、それぞれ担当を分けて、各
自の負担を軽くしました。 

どのような内容の講習会にするかを委員皆で決め、講師の方
との日程の打ち合わせを行います。今年度は、"パステル和ア
ート"と"ヨガ教室"を行いました。 

 

 

 

 

 

広報委員会 

 仕事内容：広報誌”ひがし”年２回発行。学校行事の取材 

前委員長談：広報誌に掲載する為に、学校行事にはカメラを
持って取材に行きます。  

 体育祭ではフィールド内で撮影が出来るので、子ども達の

一生懸命な姿を間近に見られるのが嬉しかったです。  

撮影をした画像データを印刷所にメールで送信しますが、

パソコンの操作は、Ｗｅｂ閲覧とメール送信が出来れば大丈
夫です。難しくはないです！ 

 

 

委員会の紹介 
   

 

 


